



山交学校

山交市
山交市
山交市

2018年6月7日(水)
五所川原市相内岩井85
市浦小学校 62-2049

心に残る運動会

早朝5時半市浦の空は曇天模様で、既に雨も降り始めていましたが、午前中は大幅に崩れることはないという予報を信じて、実施の決断をしました。その後、心配でグラウンドの様子を見に来たPTA役員の方々・父母の方々・地域の方々も、時折空を見上げながらテント設営や万国旗の設置を一緒になって進めてくれました。徐々に運動会らしくなっていく雰囲気の中入場行進開始の8時45分が迫ってきました。依然雨は降り続けています。「選手入場」のアナウンスと同時に花火の号砲が会場に鳴り響き、いよいよ運動会の開幕となりました。肌寒い中、多少の雨も気にもせず、子どもたちは元気に行進しました。一年生の開会宣言が印象的でした。続いて紅白のエール交換が行われ、各組とも団長さんを中心にするばらしい応援が披露され、会場から大きな拍手を貰っていました。プログラムの変更もあり、徒競走・団体・よさこいダンベル・持久走・PTA競技・全校リレーと午前中いっぱい何となく競技を終えることができました。特に、最後の全校リレーは圧巻で全校116人一人一人がすばらしい走りをしてくれました。今年は僅差で白組が勝利を得ましたが、勝ち負けよりも一生懸命やったという達成感や満足感を認めてやりたいと思います。保護者の皆さんもそれぞれ様々な思い出ができたと思います。その思い出をまたいつかの機会に家族で話し合える時がくれればいいですね。その意味でも今年度の市浦小学校大運動会は正に心に残る運動会だったのではないのでしょうか。

みんなで創り上げた運動会の一コマ一コマ



雨の中本当にご苦労さまでした。子どもたち一人一人のがんばりに拍手をおくりたいと思います。